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Produktkonformitätsbericht (1 Artikel)
Erstellt: 28. März 2023

Als Ergebnis unserer Produktprüfung (Stand Gesetzgebung: 28. März 2023) bestätigt PHOENIX CONTACT, dass unsere Produkte den stofflichen Beschränkungen

nach Richtlinie 2011/65/EU (RoHS 2), einschließlich Delegierter Richtlinie 2015/863/EU entsprechen. Außerdem stimmen die Produkte mit den Anforderungen

gemäß Anhang XIV und Anhang XVII nach Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH-Verordnung) sowie mit SJ/T 11364-2014 (China RoHS) überein.

Eine artikelbezogene China RoHS Deklarationstabelle finden Sie im Downloadbereich zum jeweiligen Artikel unter „Herstellererklärung“. Für alle Artikel mit EFUP-E

wird keine China RoHS Deklarationstabelle ausgestellt und benötigt.

Artikelnumm
er Artikelbeschreibung

Erfüllt die Anforderungen nach
RoHS-Richtlinie
(Ausnahmeregelungen soweit
bekannt)

China RoHS Environment
Friendly Use Period (EFUP)

Hinweis auf REACH-Kandidatenstoff (CAS-
Nr./EG-Nr.) & SCIP

3002780 PTFIX 18X1,5 WH Ja (Keine Ausnahmeregelungen) Hazard Free Kein Stoff mit einem Massenanteil von mehr
als 0,1 %

In Übereinstimmung mit IEC 63000 umfassen die im Bericht enthaltenen Informationen eine Lieferantenerklärung zu Ausnahmeregelungen und können als

Nachweis für die Erstellung einer technischen Dokumentation herangezogen werden. PHOENIX CONTACT verwendet in seinen Produkten keine der in Anhang

XVII der REACH-Verordnung aufgeführten Stoffe in Konzentrationen, die die in den Anwendungsbereich der Verordnung fallenden Grenzwerte überschreiten. Um

unseren Kunden gegenüber eine hohe Produktsicherheit zu gewährleisten sowie zur Einhaltung der gesetzlichen Bestimmungen haben wir die Umsetzung der

REACH-Verordnung in Übereinstimmung mit der aktuellen Kandidatenliste, einschließlich den Stoffen aus Anhang XIV, überprüft. Gemäß Artikel 33 der REACH-

Verordnung ist Phoenix Contact verpflichtet zu Produkten mit Kandidatenstoffen oberhalb eines Massenanteils von 0,1 % zu informieren. Alle Informationen

beruhen auf unserem gegenwärtigen Kenntnisstand und den durch unsere Lieferanten und Dienstleistern zur Verfügung gestellten Angaben.
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Product Compliance Report (1 Items)
Created: March 28, 2023

As a result of our product testing (Status of legislation: March 28, 2023), PHOENIX CONTACT confirms that our products comply with the material restrictions

according to Directive 2011/65/EU (RoHS 2), including Delegated Directive 2015/863/EU. In addition, the products comply with the requirements of Annex XIV and

Annex XVII under Regulation (EC) No. 1907/2006 (REACH Regulation) and SJ/T 11364-2014 (China RoHS).

An article-related China RoHS declaration table can be found in the download area for the respective article under "Manufacturer Declaration". For all articles with

EFUP-E no China RoHS declaration table is issued and required.

Item Number Item Description

Fulfills EU RoHS Substance
Requirements (Exemptions as Far
as Known)

China RoHS Environment
Friendly Use Period (EFUP)

REACH Candidate Substance Note
(CAS/EC-NO) & SCIP

3002780 PTFIX 18X1,5 WH Yes (No Exemptions) Hazard Free No substance above 0.1 wt%

In accordance with IEC 63000, the information contained in the report includes a supplier declaration on exemptions and can be used as evidence for the

preparation of technical documentation. PHOENIX CONTACT does not use any of the substances listed in Annex XVII of the REACH Regulation in its products in

concentrations exceeding the limits falling within the scope of the Regulation. In order to ensure a high level of product safety to our customers, as well as to comply

with legal requirements, we have reviewed the implementation of the REACH Regulation in accordance with the current candidate list, including the substances

from Annex XIV. According to Article 33 of the REACH Regulation, Phoenix Contact is obliged to provide information on products containing candidate substances

above a mass fraction of 0.1%. All information is based on our current knowledge and information provided by our suppliers and service providers.
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